

A.S.P.C. Pétanque

Les Ponts de Cé

(Secteur Anjou)



Le club de pétanque de l'Association Sportive des Ponts de Cé a été créé en 2013 et a toujours évolué rue Émile Joulain au sein du complexe sportif François Bernard.

En 2025, L'A.S.P.C. Pétanque peut désormais accueillir des concours sur un terrain comprenant 120 jeux, dont 30 jeux de 4m x 15m couverts par une ombrière photovoltaïque.



Cette saison, le club comptait un effectif de 74 licenciés, dont 9 féminines et 2 jeunes. 1 arbitre départemental et 2 éducateurs font également partie de cet effectif. Les entraînements se déroulent les mardis et jeudis de 14h à 19h pour toutes les catégories d'âge.



En 2025, l'A.S.P.C. Pétanque a participé à toutes les compétitions organisées par le comité départemental ainsi qu'aux C.D.C. vétérans (3 équipes inscrites) et au C.D.C. seniors (3 équipes inscrites). Pour ces 2 compétitions, le club a reçu des « plateaux » (1 pour chaque championnat). 3 autres concours ont été organisés cette saison, le 1^{er} juin pour les seniors et les 19 mars et 17 septembre pour les vétérans.

Pour toutes informations, contacter
le Président Aurélien Chailleux
Tel : 06 85 66 79 67
Mail : 1275-lespontsdece@ffjpp-cd49.com

